

BOLSAS. EL WTI ESTARÍA EN US\$60

Pese a baja del petróleo, dólar no subirá a \$3.200

BOGOTÁ_ La semana pasada el mercado contó con apenas un día para apropiarse del discurso de la Fed en el que, pese a no tomar una decisión sobre subida de tasas de interés, el Banco Central dejó claro que el panorama económico de Estados Unidos está mejorando de forma acelerada; situación que según los analistas asegura un alza fija en diciembre y más en 2019.

El correr de la semana dirá si los emergentes vuelven a afectarse ante las declaraciones, como se ha generado en lo corrido del año, o si por el contrario, apropián el panorama más tranquilo que se estaba viendo en el mercado global.

Para los analistas consultados aunque el sesgo es alcista, la divisa local no sentiría el impacto que vio recientemente cuando una combinación de expectativa de alzas, sumada a bajos precios del petróleo, enviaron al dólar por encima de \$3.200.

En esta ocasión los expertos proyectaron una relación entre el peso y el dólar en un promedio de \$3.170, pese a que de nuevo el petróleo estaría a la baja, en US\$59 por barril en promedio para la referencia WTI.

“El dólar seguramente siga fortaleciéndose a nivel mundial debido a las inminentes subidas de tasas de interés”, señaló José Luis Hernández, trader de moneda extranjera de Corficolombiana, quien mencionó que su preocupación está en cómo le vaya a México, pues es un referente de la región cuya

divisa ha estado relacionada con el peso colombiano durante lo corrido del 2018.

“Su moneda sigue siendo de las más castigadas a pesar de que Andrés Manuel López mencionó que no efectuará reformas a leyes financieras o fiscales durante la primera mitad de su mandato”, añadió Hernández.

En otro sentido, la situación de la mayoría de emergentes difiere de la de Colombia, pues la economía local es dependiente del petróleo, mientras que las de los vecinos no. Esta relación puede generar mayor alerta ahora que la caída de los precios del crudo ha sido tan fuerte que sus dos referencias principales perdieron un 20% de su valor en el último mes.

El analista de monedas y commodities de Corficolombiana, Cristian Cruz, explicó que el mercado de crudo “sigue resintiéndose ante la cada vez menor influencia de una expectativa de choques de oferta provenientes de Irán, debido al avance que ha hecho EE.UU. en el relajamiento de sanciones comerciales a ese país”.

Precisamente ya no está sobre el petróleo la presión que le imprimía la entrada en vigencia de sanciones de EE.UU. a Irán, situación que apoyó a la expectativa de mayor demanda en su misión de tumbar los precios del crudo la semana anterior.

Pero eso no es todo para el peso colombiano. De acuerdo con la revisión que hace Daniel Lombana, analista de estudios

SÍGANOS EN:
www.larepublica.co

Con la entrevista completa al CEO de la aplicación Blinapp, Emilio Boyd.



FUTUROS LA REPÚBLICA

Firma	Dólar	Euro	Petróleo (Dólares)	Colcap (Unidades)
Colfondos	\$3.200	\$3.616	60	1.420
Ultraserfinco	\$3.090	\$3.554	60,20	1.470
Corficolombiana	\$3.150	\$3.550	60	N/A
Acciones y Valores	\$3.180	\$3.590	62	1.430
Acción Fiduciaria	\$3.190	\$3.600	56	1.435
Banco Agrario	\$3.210	\$3.634	57	1.400
Casa de Bolsa	\$3.200	\$3.620	60	1.420
Laboratorio Financiero U. Tadeo	\$3.130	\$3.550	62	1.435
PROMEDIO	\$3.169	\$3.589	59,7	1.430

CALENDARIO DEL 13 AL 16 DE NOVIEMBRE DE 2018

MARTES 13	Zona Euro	Reunión del Eurogrupo
	Estados Unidos	Balance presupuestario federal
MIÉRCOLES 14	Estados Unidos	Inventarios de petróleo crudo de la AIE
	Japón	Datos del PIB
JUEVES 15	Estados Unidos	Declaraciones de Jerome Powell, presidente de la Fed
	Zona Euro	Balanza comercial
VIERNES 16	Reino Unido	Declaraciones sobre el informe de inflación
	Estados Unidos	Número de plataformas petrolíferas de Baker Hughes

Fuente: Sondeo LR

Gráfico: LR-ER



MARIO ACOSTA
GERENTE DE ESTRATEGIA DE ULTRASERFINCO

“Esperamos que el Colcap continúe recuperándose a pesar de que Ecopetrol, que pesa bastante, se ve afectado por los precios del petróleo”.



EDGAR JIMÉNEZ
DIRECTOR LABORATORIO FINANCIERO U. TADEO

“Pese a la dirección al alza en dólar y a la baja en petróleo y acciones, es probable que veamos cerca una corrección alcista de corto plazo”.



WILSON TOVAR
JEFE DE INVESTIGACIÓN DE ACCIONES Y VALORES

“Este año se ha dado un panorama en el que el WTI ha tenido una volatilidad muy alta, hasta US\$76, con atención especial en Irán”.

se acelere, “lo que podría generar más demanda sobre los activos estadounidenses”, dijo Diego Velásquez, analista económico de Casa de Bolsa.

Para el caso del Colcap, los analistas esperan una recuperación a la zona de 1.430 puntos.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co

BOLSAS. PRECIO DE COMPRA HA AUMENTADO A LA PAR

Divisa estadounidense ha subido \$100 en un mes en casas de cambio

BOGOTÁ_ Mientras más se acercan las vacaciones, más sube el dólar en las casas de cambio. En el último mes y según la estadística semanal de LR, el precio promedio para venta de dólares en las principales casas de cambio del país ha aumentado \$100; reflejando la temporada de alzas y picos a los que llegó la moneda en octubre.

La diferencia exacta entre la cotización de la semana del 9 de octubre y la actual es de \$102; siendo que la divisa anteriormente se podía conseguir en \$2.819 en promedio, mientras en la actualidad su valor ronda por los \$2.921, haciendo más probable que en el trámite se lo cobren por encima de \$3.000.

Si busca ahorro y aún no ha cambiado su dinero este tal vez

sea un buen momento para hacerlo, pues pese a que el dólar está caro, podría encarecer todavía más en un corto plazo.

Así lo resalta el trader de moneda extranjera de Corficolombiana, José Luis Hernández, quien comentó que para esta semana tiene un sesgo alcista de la divisa entre \$3.121 y \$3.210 en el mercado oficial.

Y aunque esta cotización en el mercado spot, como se conoce a las negociaciones oficiales, no se traslada de inmediato al dólar callejero, la constante es que a más alzas más rápido se transfiera el precio.

Entre las cambistas revisadas hay dos que le ofrecen el precio más económico por venta de dólares; estas son Giros y Finanzas e Interdólar,

con una oferta de \$2.910 por cada unidad.

Pero las alzas no son dolor de cabeza para todos. Quienes tienen dólares guardados o reciben remesas, deben aprovechar, pues el precio de compra ha aumentado casi al mismo nivel, por lo que se están pagando \$90 más que hace un mes cuando se ofrecía \$2.761.

Si su objetivo es vender, las firmas que le estarán pagando más por compra de dólares son Interdólar y Cambios Vancouver, ambas con una oferta de \$2.880 por unidad.

Por su parte el euro se venderá en promedio a \$3.406, un aumento de apenas \$26 frente a su anterior precio de \$3.381.

ANDRÉS VENEGAS LOAIZA
avenegas@larepublica.com.co

VALORES EN CASAS DE CAMBIO

CASA DE CAMBIO	DÓLAR		EURO	
	Compra	Venta	Compra	Venta
Giros y Finanzas	\$2.780	\$2.910	\$3.360	\$3.460
Interdólar	\$2.880	\$2.910	\$3.350	\$3.400
Cambios Vancouver	\$2.880	\$2.915	\$3.325	\$3.365
El Cóndor	\$2.870	\$2.950	\$3.300	\$3.400
Promedio	\$2.853	\$2.921	\$3.334	\$3.406

Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-SB

\$2.910 PRECIO

DE VENTA DE DÓLAR MÁS ECONÓMICO ENTRE CASAS CONSULTADAS.

\$3.406 VALOR

PROMEDIO DE VENTA DEL EURO ESTA SEMANA EN PRINCIPALES CASAS.